



Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur de Russie en Grèce, A. M. Maslov

Au soir du 4 septembre 2017, à Athènes, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a été reçu à l'Ambassade de la Fédération de Russie par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Russie en Grèce, A. M. Maslov. Le hiérodiacre Grégoire (Sokolov), employé du DREE, et F. A. Kalaïdov, employé de l'ambassade, prenaient part à la rencontre.

Le chef de la représentation diplomatique russe en République grecque a parlé à l'archipasteur des projets réalisés par l'ambassade pour la sauvegarde du patrimoine russe en Grèce, ainsi que des manifestations visant à la consolidation des relations traditionnellement fraternelles entre les peuples des deux pays.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a remis un cadeau en souvenir à M. Maslov.